

Negocios

EMPRESAS | COMERCIO | INDUSTRIAS | VEHÍCULO

EMPRESAS 29 may 2024 - 2:32 p. m.



'No hay un hecho relevante', respuesta de Ecopetrol a posible demanda en EE. UU.

La petrolera colombiana dijo que 'no se ha concretado ningún tipo de reclamación ni requerimiento legal'.



Ecopetrol.
Foto: Archivo EL TIEMPO

CM CAMILO HERNÁNDEZ M.
29 may 2024 - 2:32 p. m.
[Unirse a whatsapp](#)

Mediante un corto comunicado, **Ecopetrol**, la empresa más importante en Colombia, se refirió a la **posible demanda en su contra en Estados Unidos por presunta violación de leyes federales de valores** en ese país.

Más noticias de Gobierno

	GOBIERNO Colombia y EE. UU. fijan compromisos para el fortalecimiento de su relación bilateral		GOBIERNO Ingresos de Cabify aumentaron 30,7% en 2023, ¿qué traen para este año?
--	---	--	--

[Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO](#)

Al respecto, dijo que las investigaciones anunciadas "no se han concretado en ningún tipo de reclamación ni requerimiento legal para Ecopetrol".

(Vea: [¿Ecopetrol violó leyes federales en EE. UU.? Alistan reclamo por pérdidas de inversores](#)).

"La empresa no ha sido notificada de actuaciones legales en su contra por este concepto. Por tanto, a la fecha no se ha configurado un hecho relevante para comunicar al mercado", agregó.

La posible demanda contra Ecopetrol en Estados Unidos

El martes 28 de mayo, se conoció un comunicado del bufete de abogados **Bronstein, Gewirtz & Grossman** en el que informaba está investigando "posibles reclamaciones en nombre de los compradores de Ecopetrol S.A." e invitó a inversionistas que compraron acciones de la petrolera a obtener información adicional y ayudar en la indagación.

(Vea: [Ecopetrol: los cambios que se harán en vicepresidencias y presidencias de filiales](#)).

Esto se dio luego de que el precio del recibo de depósito americano (ADR) de Ecopetrol cayera 3,34 %, el pasado 22 de mayo de 2024, después de que la **Superintendencia de Industria y Comercio (SIC)** formulara cargos a empresas del grupo por **supuestas infracciones a las leyes de protección a la libre competencia económica en una licitación para la prestación de servicios de helicópteros**.



Lo más leído

- EMPRESAS**
1862 'Cumplir un rol de EPS dentro de un sistema con problemas es inviable': EPS Sura
- AHORRO**
1851 Números de la suerte de Omar Geles para realizar en la lotería y los chances
- ENERGÍA**
1302 La razón por la que la factura de energía le llegará más cara a partir de mayo o junio
- EMPRESAS**
1198 Gilinski vendería las ocho unidades de negocio de Nutresa por separado
- GOBIERNO**
1195 El 'rifirrafe' entre Petro y Vargas Lleras tras la solicitud de liquidación de EPS Sura
- EMPRESAS**
1190 Estas son las marcas que cambiarían de dueño con la potencial venta de Nutresa

¿Ecopetrol violó leyes federales en EE. UU.? Alistan reclamo por pérdidas de inversores



Helicol
Helicol

"Se informó de la iniciación de una investigación en busca de potenciales reclamaciones contra Ecopetrol, para obtener una compensación, dada la baja en el ADR, luego del pliego de cargos que formuló la SIC por los procesos de contratación del servicio de transporte aéreo por helicópteros, entre el 2013 y 2023", explicó la empresa.

(Vea: [Ecopetrol amplió plazo para recibir ofertas en licitación de servicios de helicópteros](#)).

Y añadió que el proceso de la SIC, que fue publicado como información relevante el 10 de mayo de 2024, tendrá respuesta "dentro de la oportunidad procesal establecida, hecho que será publicado por medio de información relevante (de la Superintendencia Financiera de Colombia), una vez tenga ocurrencia".

Vale la pena destacar que Bronstein, Gewirtz & Grossman representa a **inversores en demandas colectivas por fraude de valores y demandas derivadas de accionistas**.

(Vea: [Helicol confía en que Ecopetrol pueda tener más ofertas y no solo la de hace 15 años](#)).

PORTAFOLIO

RELACIONADOS: | EMPRESAS | COLOMBIA | ESTADOS UNIDOS | ACCIONES | ECOPETROL

Reciba noticias de Portafolio desde Google News

GUARDAR REPORTAR ERROR SEGUIR ECONOMÍA

Destacados

NEGOCIOS | TENDENCIAS | MIS FINANZAS | OPINIÓN

Negocios
29 May de 2024 - 4:30 p. m.

El llamado al Gobierno: que establezca reglas claras para el trabajo con aplicaciones

Industrias
29 May de 2024 - 3:47 p. m.

Cementerios, preocupados: piden al Gobierno aterrizar los planes del sector constructor

Gobierno
29 May de 2024 - 3:21 p. m.

Colombia y EE. UU. fijan compromisos para el fortalecimiento de su relación bilateral

Más Portales

Los inusuales casos por los que la Registraduría alertó posibles irregularidades en registros civiles de nacimiento

IL TIEMPO

Los inusuales casos por los que la Registraduría alertó posibles irregularidades en registros civiles de nacimiento

Estrellas de Selección Colombia sufren revés: fallo judicial en contra

EL TIEMPO

Relación con EE.UU. se guiará por otra agenda: plan fue presentado en diálogo bilateral

ADN

